

Jalin Keakraban dan Solidaritas Mahasiswa, Himabis Unimal Adakan OIGO 2024



Himabis adakan Kegiatan OIGO (One Night Get Solidarity) peusaho Aneuk adbis 2024

UNIMALNEWS | Takengon – Himpunan Mahasiswa Administrasi Bisnis (Himabis) Universitas Malikussaleh mengadakan kegiatan One Night Get Solidarity (OIGO) 2024 bertemakan “Menjalinkan Keakraban, Membangun Kekeluargaan untuk Mengembangkan Potensi Mahasiswa yang Berjiwa Sosial demi ADBIS yang Berkualitas” selama tiga hari (18-20/10/2024) di Villa Rindu Alam, Takengon, dan dihadiri oleh mahasiswa baru angkatan 2024 serta para alumni dan juga dosen dari prodi tersebut.

OIGO 2024 diselenggarakan dengan tujuan mempererat hubungan antar mahasiswa, khususnya mahasiswa baru, dan memperkuat solidaritas untuk menciptakan lingkungan belajar yang berkualitas. Acara ini dibuka langsung oleh Kaprodi Administrasi Bisnis, Sufi MAP, yang dalam sambutannya menekankan pentingnya kebersamaan dan memperkenalkan mahasiswa baru pada sejarah berdirinya Program Studi Administrasi Bisnis.

“Kegiatan ini sangat penting untuk mempererat tali silaturahmi antar mahasiswa baru Administrasi Bisnis. Saya harap dengan adanya acara ini, mereka bisa lebih mengenal keluarga besar Administrasi Bisnis dan semakin solid,” ujar Sufi.

Dahlul Fu’il selaku ketua panitia melaporkan bahwa kegiatan ini telah dipersiapkan selama sebulan. “Alhamdulillah, acara berjalan lancar tanpa hambatan. Mahasiswa baru dan seluruh panitia pelaksana berpartisipasi penuh dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan,” ungkapnya.

Selain mempererat silaturahmi, acara OIGO 2024 juga menghadirkan narasumber inspiratif, yaitu Afrizal, alumni Administrasi Bisnis 2016 yang kini menjabat sebagai Chief Marketing Officer (CMO) MNC Finance dan pemilik usaha @aceh_mobil. Afrizal berbagi kisah suksesnya dalam dunia bisnis serta memberikan tips bagi mahasiswa yang ingin merintis karir sebagai wirausaha.

“Kita harus memanfaatkan waktu sebaik mungkin. Jika memang memiliki jiwa entrepreneur, setiap waktu kita harus diarahkan untuk menghasilkan pemasukan. Ini adalah hal yang perlu dipikirkan sebagai calon entrepreneur muda,” kata Afrizal.

Evan Saputra, Ketua Umum Himabis, juga menyampaikan bahwa acara ini mengajarkan pentingnya kekeluargaan di tengah perantauan. “Kegiatan ini mengingatkan kita semua bahwa kekeluargaan adalah hal yang esensial bagi mahasiswa yang jauh dari keluarga. Di sini, mereka akan memahami arti dari kekeluargaan, serta bagaimana membangun hubungan yang sehat antar senior dan junior,” sebutnya.[tmi]

Tanggal: 25 October 2024

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Fisipol Unimal](#),